



## Un nouveau départ grâce à l'Armée du Salut



### ACCUEIL TEMPORAIRE

Le plus important, c'est la sécurité des enfants | Page 4

### CAMP D'ÉTÉ POUR TOUS

Une semaine de vacances intensive | Page 8

### MICHEL STEINER

« Le droit au logement est un droit de base pour chacun. » | Page 20

© Armée du Salut Fundraising / Libre de droits

### **Quittant le Brésil pour revenir en Suisse, Vanessa Mägli n'avait d'autre choix que de demander de l'aide au Foyer de passage de Berne.**

Découvrez l'histoire de cette mère de 49 ans, qui a passé la plus grande partie de sa vie à São Paulo. Après son divorce, elle a éprouvé le besoin de revenir en Suisse. La première étape pour reprendre pied la conduit, avec son fils, au Foyer de passage de l'Armée du Salut à Berne.

Durant la saison d'hiver, l'Armée du Salut à Genève offre un accueil dédié aux familles. La sécurité et le bien-être des enfants sont la préoccupation principale.

Au « Sommercamp für Alle » de l'Armée du Salut, des personnes handicapées et non handicapées passent ensemble une semaine de vacances extraordinaire, dans la maison de jeunesse de Stäfa.

#### **Auteur**

Armée du Salut Fundraising

#### **Publié le**

27.6.2019